

Sainte-Sophie, le 21 janvier 2004

Madame La Présidente
BAPE / L.E.S Ste-Sophie
Edifice Lomer-Guoin
575, rue Saint-Amable
Québec (Québec) G1R 6A6

Objet: Projet d'agrandissement du lieu d'enfouissement de Ste-Sophie

Madame la Présidente,

La seule chose que je peux vous dire, c'est tout simplement que tout a été dit, qu'il n'y a plus rien d'autre à ajouter ou même à exprimer. Vous terminiez, Madame la Présidente, la soirée d'audiences en disant que notre attitude était tout en notre honneur. J'ose espérer que malgré le fait que nous soyons des ruraux, vous ne nous prenez pas pour des "nonos." Vous comprendrez que notre attitude bien qu'honorable soit-elle, nous sommes conscients de l'impact, des incidences et effet qu'aura sur notre beau village et ville, ce charmant Mégadépotoir. Nous sommes des gens d'honneur nous ne possédons pas uniquement l'attitude, car ce n'est pas avec la violence et la violence verbale que nous obtenons les choses.

Madame la Présidente, Avez-vous entendu ou même perçu notre cri de cœur qui était combien là, car si cela serait possible de l'évaluer sur l'échelle de Richter, il aurait atteint le maximum. Hélas, il nous fut impossible de le laisser entendre.

Il n'en tient qu'à vous Madame la Présidente et votre équipe de prendre la bonne décision. N'oubliez jamais que " Ici, c'est ailleurs et qu'ailleurs c'est ici."

Veillez recevoir, Madame la Présidente, mes salutations honorables.



Marielle Lafrance, citoyenne de Ste-Sophie